
Protokoll 5-2022.doc 

A  T  V    V  o  l  k  m  a  r  s  d  o  r  f    9  0  e.  V. 
 

Protokoll der 29. Vorstandssitzung 
04. Juli 2022 

 
Anwesend: Zinke, Peter Roßbach, Renate  Ehritt, Kai 
 Ivasov, Leon Weichenhain, Sven  Kramer, Gabi 
 Richter, Katja  Fritz, Jochen  Kaiser, Maja 
nicht anwesend: Griewald, Jan; Roßberg, Gabi; Karate 
 

Tagesordnung: 
1. Protokollkontrolle 
2. Trainingszeiten 
3. Verschiedenes 

Zu TOP 1: Protokollkontrolle 

 Probleme bei Kinderturnen: Jan Griewald wird im Juli seine Tätigkeit als ÜL beenden. Es 
arbeiten zwei Helfer mit Maja am Dienstag. Montag ist kein Training mehr. 

 ÜL-Verträge wurden neu erstellt, 3 werden überarbeitet, bitte die Verträge unterschreiben. 

 Katja: ATV-Kurier soll nach 2 Jahren bald wieder erscheinen. Einige Beiträge gibt es schon. 
Von Basketball und Karate stehen noch aus. Basketball löst sich auf. Beitrag von Badminton ? 

 Website von Strato ist gesperrt, noch 7 Viren, nennt bitte Namen und Tel.Nr. an Peter, wer 
Beiträge geschrieben hat und einen neuen Zugang erhält. 

 Wer könnte in Zukunft den Beitragseinzug am PC pflegen? 

 Belehrung zu Schlüssel führt Peter Zinke weiter durch, die Hälfte ist belehrt. 

 Das Hallenbuch ist wichtig, bitte Traingszeiten und Probleme ins Hallenbuch eintragen. 

 Nur 8 Teilnehmer zum Arbeitseinsatz am Sbd 18.06., Hecken schneiden, Haken für Vorhänge, 
Kameras einstellen, Küchenschränke reinigen Geräteraum fehlt noch. 

Zu TOP 2: Trainingszeiten geändert 

 Einige Zeiten geändert am Donnerstag mit Sabine Weißbecker: 
Reha  09:45 - 10:45 
Senioren II 11:00 - 12:30 
Reha neu 13:00 - 14:00 

 Zeiten für neue Halle: Vorschlag von Badminton: etwa 2T€ Hallenmiete für 2 mal 5 Std, 
z.Z. etwa 34 Erwachsene und 22 Kinder. 

Zu TOP 3: Verschiedenes 

 Bitte ein Passbild abgeben, damit zu jedem Mitglied ein Gesicht gehört. 

 Leon Ivasov fragt: Nutzung der Halle? 25,- € pro Std. Wir sollten ein neues Konzept 
Hallennutzung außerhalb der Trainingszeiten erarbeiten (Verantwortlich, Schlüssel, Preis). 

 Maja: ab September nur noch Di Training. Wettkampf am 20.9.22  von16-18 Uhr, 
Weihnachtsturnen ist geplant für Anfang Dez. 

 Südostdeutsche Badminton-Meisterschaft am11./12.1.2023 in unserer Halle geplant. 

 Renate Roßbach: Lüftung? Oberfenster mit Stange öffnen, am Schluß bitte wieder schließen. 

 Karate: Differenzen zwischen Roy und Rüdiger sollten mit einem Gespräch geklärt werden. 

Die nächste Vorstandssitzung findet am Mo 22.08.2022 um 18:30 Uhr statt. 
 
Peter Zinke         Jochen Fritz 
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1.Vorsitzender    Vorstandsmitglied   Schriftführer 


